



St. Martin Rose



## VERKAUF UND INFOS

Jeweils im Herbst sind Rosen zur Auslieferung bereit. Sie können die St. Martin Rose® für einen Preis von 14,90 Euro, bei uns bestellen (zzgl. Versandkosten).

Mit jeder Rose unterstützen Sie das soziale Engagement der Caritas und beteiligen sich an der Hilfe für Menschen, die dringend der Unterstützung bedürfen.

Ihre Bestellmöglichkeiten:  
Online: [www.st-martin-rose.de](http://www.st-martin-rose.de)  
Mail: [info@st-martin-rose.de](mailto:info@st-martin-rose.de)  
Telefon: 05439 80920 27

Gerne beantworten wir Ihre Fragen:  
Caritas Arbeits- und Dienstleistungsgesellschaft mbH  
Bahnhofstr. 41  
49593 Bersenbrück  
Telefon: 05439 8092027

Gedruckt auf 100% Recyclingpapier

Caritasverband  
für die Diözese  
Osnabrück e.V.





## ST. MARTIN ROSE®

Die St. Martin Rose® ist eine Edelrose mit grünem, stark glänzendem Laub. Große einfarbige Blüten, kompakt aufrecht wachsend. Für Pflanzung in kleinen Gruppen, auch in Verbindung mit Stauden oder für die großflächige Beetpflanzung. Für die Vase als Hingucker verwendbar.

*Es gibt Augenblicke, in denen eine Rose wichtiger ist als ein Stück Brot.*

Rainer Maria Rilke

„Wenn das Brot, das wir teilen, als Rose blüht...“ ist eine schöne Metapher zum Wirken des Heiligen Martin. Die Rose ist ein Zeichen der Zuwendung, des Vertrauens und der Zuneigung für Partner, Angehörige, Freunde oder Nachbarn. In der Hinwendung zueinander erfahren wir die Vertrautheit und persönliche Ansprache bis hin zur Sinnlichkeit, die entscheidend sind für einen liebevollen und sorgsamem Umgang untereinander. Nichts anderes will die Legende vom St. Martin vermitteln.

Die St. Martin Rose® ist ein Ausdruck der Wertschätzung. In Kooperation mit einem renommierten Rosenzüchter gezüchtet, entstand eine wertvolle Gabe, die im Schenken ihre Vollendung findet. Das Geschenk erfüllt sich in dem Erblühen der Rose und in der Überreichung an Menschen, die uns am Herzen liegen.



Am 17. September 2014 wurde die St. Martin Rose® von ihrem Paten, **Bischof Dr. Franz-Josef Bode**, auf der Landesgartenschau in Papenburg „getauft“.

Mit der Patenschaft setzt Bischof Dr. Franz-Josef Bode ein besonderes Zeichen der Hinwendung für die Menschen, die durch körperliche, geistige oder andere soziale und kulturelle Umstände auf Hilfe und Unterstützung angewiesen sind.